

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

“CUADRAGÉSIMA NOVENA PROMOCIÓN

DE LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA (ENA)

VIERNES, 14 DE DICIEMBRE DE 2007

GRACIAS A FELIX, POR LAS PALABRAS ESTÁN SENTIDAS, HABLA MUY BIEN FELIX, YO LE DECÍA QUE A LO MEJOR VA A SER DIPUTADO EN EL FUTURO, PERO TE VOY A DAR UN CONSEJO, DIPUTADOS DE LOS QUE VOTAN POR EL PRESUPUESTO COMO LOS QUE VOTARON ANOCHE POR EL PRESUPUESTO DE LA NACIÓN, ASÍ QUEREMOS DIPUTADOS.

BUENO YO TENGO AQUÍ UN DISCURSO, PERO ANTES QUIERO DECIRLES VARIAS COSAS, ESTA MAÑANA.

ME SIENTO CONTENTO PORQUE CADA MAÑANA, CUANDO UNO SE DESPIERTA EN EL SALVADOR, SE DA CUENTA QUE ESTA EN UN PAÍS EN LIBERTAD, USTEDES HOY RECIBEN SUS TÍTULOS CON UN PRESIDENTE QUE LES AGRADEZCO QUE LE HAYAN PUESTO MI NOMBRE A ESTA PROMOCIÓN.

YO SIMPLE Y SENCILLAMENTE ESTOY CUMPLIENDO MI PROMESA DE CONVERTIR A ESTE, EN EL QUINQUENIO DEL AGRO.

MUCHACHOS MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE ENCUENTREN EMPLEO, ALGUNOS CREO QUE YA LO TIENEN. HOY QUIZÁ HAY QUE FELICITAR A SUS PADRES, ELLOS SE HAN ESFORZADO EN LOS COSTOS QUE ESTO TIENE.

QUIERO CONTARLES QUE CUANDO YO ESTABA DE CANDIDATO Y HOY QUE LLEGUE AL ÚLTIMO DE DICIEMBRE VOY A TENER TRES AÑOS Y MEDIO, USTEDES SON LA PROMOCIÓN DEL PERIODO SACA PRÁCTICAMENTE, PORQUE VOY A CUMPLIR TRES AÑOS Y MEDIO.

Y ME DECÍAN, BUENO Y QUE LE VAS APOSTAR PARA QUE CREZCA LA ECONOMÍA, PORQUE LA CEPAL, ES LA COMISIÓN ECONÓMICA PARA AMERICA LATINA, DECÍA QUE ESTE PAÍS NO OFRECÍA MÁS DEL DOS POR CIENTO.

ENTONCES LA GRAN FÓRMULA ERA EL CRECIMIENTO, COMO HACER QUE EL PAÍS CRECIERA Y YO LE DECÍA, FÁCIL, VAMOS APOSTARLE AL AGRO, A LA APERTURA COMERCIAL, AL TURISMO Y POR SUPUESTO UNA GRAN INVERSIÓN DE LAS ÁREAS SOCIALES Y CUANDO YO LES DECÍA EL AGRO, LA GENTE, ALGUNOS NO CREÍAN EN EL AGRO.

ENTONCES HABÍA PROYECTADO AL PAÍS DE OTRA FORMA, ESTE PAÍS ES, ES UN PAÍS DE VOCACIÓN AGRÍCOLA Y POR ESA RAZÓN HEMOS HECHO TANTO PROGRAMAS AGRÍCOLAS, EL OTRO AÑO VAMOS ARREGLAR EL (...) ME DIJO EL SEÑOR MINISTRO, VAMOS ARREGLARLO, TIENE 20 AÑOS DE ESTAR ARRUINADO.

MI PRESENCIA AQUÍ NO SOLAMENTE ES PARA FELICITARLOS, LOS RECIBÍ EN CASA PRESIDENCIAL, NOS TOMAMOS LA FOTO, NO LA HE VISTO, NO ME LA HAN MANDADO.

MI PRESENCIA AQUÍ ES PARA RATIFICAR MI VOLUNTAD POLÍTICA EN FAVOR DEL AGRO, ASÍ ES QUE ESTOY CONTENTO PORQUE SE GRADÚAN, ESTOY CONTENTO PORQUE EN ESTE PAÍS CON LIBERTAD, CON CREATIVIDAD, USTEDES VAN A ENCONTRAR SU FUTURO.

TAMBIÉN DEBO AGRADECER A LOS PARTIDOS DEMOCRÁTICOS, PCN, PDC Y A MI PARTIDO ARENA, QUE AYER VOTARON POR EL PRESUPUESTO NACIONAL SIN TANTO ATRASO. YA EL PAÍS TIENE APROBADO SU PRESUPUESTO, UN PRESUPUESTO QUE PRIVILEGIA LO SOCIAL, EL AGRO, LA SALUD, HABRÁ MÁS INVERSIÓN EN SEGURIDAD, Y HEMOS MEJORADO LA SEGURIDAD, VAMOS A INVERTIR MÁS EN LA FUERZA ARMADA, VAMOS A MEJORAR EN LA FUERZA AEREA, EN FIN, EL PRESUPUESTO TIENE UNA GRAN CANTIDAD DE INVERSIÓN.

Y TAMBIÉN ESTOY CONTENTO PORQUE EL DOMINGO ES LA FINAL DE FÚTBOL.

USTEDES SABER QUE YO SOY DEL FIRPO, ESO LO SABEN Y YO SE QUE HAY AQUÍ ALGUNOS DEL FAS. EL AÑO HA SIDO TAN BUENO, QUE MI EQUIPO EL REAL MADRID ESTA EN PRIMER LUGAR Y EL FIRPO VA A PELEAR, VA A PELEAR CON EL FAS, ES UN JUEGO DURO, YO TENGO LA ESPERANZA DE QUE SIENDO PRESIDENTE LE ENTREGUE AUNQUE SEA UNA VEZ LA COPA AL FIRPO EL DOMINGO, TENGO LA ESPERANZA.

EL ENTRENADOR ANDA HABLANDO MUCHO DE LOS ÁRBITROS NO ES CONVENIENTE, NO VAYA A SER QUE LE PITEN UN PENAL AHÍ.

BUENO EL DOMINGO YO VOY A IR AL ESTADIO CON MIS HIJOS. YO LES QUIERO CONTAR UNA COSA A LOS SEGUIDORES DE FAS. YO TENGO TRES HIJOS VARONES, MI HIJO MAYOR ES SEGUIDOR DEL FIRPO, MI HIJO SEGUNDO JOSE ALEJANDRO ES SEGUIDOR DEL FAS Y MI TERCER HIJO ES SEGUIDOR DEL FAS, GRACIAS A DIOS MI MUJER ME ACOMPAÑA EN LO DEL FIRPO, HEMOS COMPENSADO LA COSA EN LA FAMILIA PARA QUE VEAN QUE HAY DEMOCRACIA EN MI CASA, PERO EN EL FÚTBOL ESPAÑOL, TODOS SOMOS SEGUIDORES DEL REAL MADRID, AHÍ SI COINCIDIMOS TODOS.

PERO ME DA MUCHO GUSTO, LES DESEO SUERTE AL FIRPO Y AL FAS, QUEDAR EL MEJOR Y OJALÁ QUE USULUTÁN VUELVA A REVERDECER LAURELES Y PODAMOS DARLE A MI DEPARTAMENTO QUERIDO, A MI PUEBLO QUERIDO ESE TITULO.

ES UN HONOR QUERIDOS ALUMNOS ESTE DÍA COMPARTIR EN ESPECIAL CON LAS COMUNIDADES AGRÍCOLAS DEL PAÍS, QUE A PARTIR DE HOY CUENTAN CON NUEVOS PROFESIONALES, EN LA APLICACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS AGROPECUARIAS.

LOS JÓVENES QUE HOY SE GRADÚAN, FORMAN PARTE DE LA CUADRAGÉSIMA NOVENA PROMOCIÓN DE LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA “ROBERTO QUIÑÓNEZ” (ENA), A QUIENES CON MUCHO ORGULLO HE APADRINADO EL DÍA DE HOY.

SE TRATA DE SALVADOREÑOS EMPRENDORES, QUE SE HAN FORMADO EN UN AMBIENTE DE LIBERTADES, BAJO LA METODOLOGÍA DE APRENDER HACIENDO, QUE HAN TENIDO COMO EJES PRINCIPALES DEL PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”, UN PLAN DE MODERNIZACIÓN Y ACCIONES ESTRATÉGICAS DIRIGIDAS AL AGRO.

ASIMISMO, QUIERO REFERIRME A LA MODERNIZACIÓN DE LA ENSEÑANZA, A TRAVÉS DE LA CONSTRUCCIÓN DE DOS INVERNADEROS CON TECNOLOGÍA DE PUNTA DE AGRICULTURA INTENSIVA.

LA TECNOLOGÍA POR INVERNADERO, PERMITIÓ A LA ENA, FIRMAR UNA CARTA DE ENTENDIMIENTO CON LA EMPRESA DE BASE TECNOLÓGICA DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA, ESPAÑA, A TRAVÉS DE UNA DONACIÓN DEL GOBIERNO ESPAÑOL,

CON ESTO SE LOGRÓ LA REALIZACIÓN DE UN ESTUDIO SOBRE VIABILIDAD DE LA EXPANSIÓN DE LA AGROPLASTICULTURA Y DE LOS SISTEMAS DE PROTECCIÓN DE CULTIVOS, ENTRE OTROS.

POR OTRA PARTE, NUESTRO PLAN DE GOBIERNO, HA PERMITIDO EJECUTAR EL PROYECTO DE MEJORA CURRICULAR, Y TENER COMO RESULTADO UNA FORMACIÓN APLICADA A LAS NUEVAS EXIGENCIAS DEL MERCADO.

A ESTO SE SUMA LA INSTALACIÓN DE SIETE MANZANAS DE RIEGO POR GOTEO, CON APOYO DE ALIADOS ESTRATÉGICOS COMO FINTRAC Y LA MISIÓN DE TAIWÁN, ADEMÁS DE QUE SE TIENE PROYECTADO PARA EL 2008, LA INSTALACIÓN DE 25 MANZANAS DE SISTEMA DE RIEGO POR GOTEO, CON AYUDA DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA.

EN CUANTO AL CUMPLIMIENTO DE LAS ACCIONES DE POLÍTICAS, QUE TUVO COMO INDICADORES LA IMPLEMENTACIÓN DE UN PLAN DE DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS PARA LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA, CAPACITANDO A 253 PERSONAS DE ESTA INSTITUCIÓN, TANTO A NIVEL LOCAL COMO INTERNACIONAL.

QUIERO DESTACAR QUE COMO GOBIERNO, HEMOS REALIZADO UNA INVERSIÓN DE MÁS DE DOSCIENTOS CINCUENTA MIL DÓLARES EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN MURO PERIMETRAL, QUE GENERÓ SEGURIDAD A LA COMUNIDAD EDUCATIVA, A LAS INVESTIGACIONES Y A LOS BIENES DE ESTA ESCUELA.

QUERIDOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN HOY:

DESDE EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, HEMOS ESTADO MUY PENDIENTES DE LA ENA, CONOCEMOS DE SUS NECESIDADES, QUE BUSCAN MEJORAR LA ENSEÑANZA PARA LOS JÓVENES ESTUDIANTES, EN RESPUESTA A LA DEMANDA HECHA POR LA ENA, PARA CONTAR CON VEHICULO, MAQUINARIA Y EQUIPO, NOS SENTIMOS SATISFECHOS DE LAS GESTIONES QUE HICIMOS A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y DE LA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA EL AGRO, LAS CUALES HAN OBTENIDO UNA RESPUESTA POSITIVA POR PARTE DEL ORGANISMO INTERNACIONAL, REGIONAL DE SANIDAD AGROPECUARIA OIRSA.

EN ESTE SENTIDO, HOY TENGO EL PLACER DE CUMPLIR CON OTRA PROMESA MÁS, QUE LE HICIMOS A HACER POCOS DÍAS A ESTA INSTITUCIÓN, AL ENTREGAR ESTOS EQUIPOS VALORADOS EN MILES DE DÓLARES, LOS CUALES VAN A SERVIR PARA LA ENSEÑANZA DE LAS FUTURAS GENERACIONES.

PARA MI ES UN HONOR APADRINAR ESTA CUADRAGÉSIMA NOVENA PROMOCIÓN, TENIENDO PRESENTE QUE LA ENA, EN ESTE AÑO 2007, HA TENIDO GRANDES LOGROS, ENTRE ELLOS LA ATENCIÓN A LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL, LA CUAL FUE DE 152 ESTUDIANTES, QUIENES EN UN 91% GOZARON DE UNA BECA.

ADEMÁS DE ESTOS BENEFICIOS, PODEMOS MENCIONAR DOS INVESTIGACIONES QUE PERMITIERON UTILIZAR NUEVAS TECNOLOGÍAS Y ABONOS VEGETALES, PARA MEJORAR LA PRODUCCIÓN. A ÉSTOS SE SUMA LA ACREDITACIÓN POR TERCER AÑO CONSECUTIVO EN EL SISTEMA DE GESTIÓN DE CALIDAD ISO 9001-2000, QUE ASEGURA EL ESFUERZO CONTINUO PARA MANTENER LA CALIDAD DENTRO DE LOS PROCESOS QUE SE EJECUTAN EN ESTA ESCUELA.

A ESTO DEBEMOS AGREGAR LAS OCHO MIL PERSONAS ATENDIDAS POR LA UNIDAD DE PROYECCIÓN SOCIAL EN EL PERIODO 2006-2007. DENTRO DE ELLAS, AGENTES DE LA POLICÍA RURAL, EMPLEADOS DE LAS DIFERENTES ALCALDÍAS, QUIENES FUERON FORMADOS EN TÉCNICAS PECUARIAS DE COMBATE AL HURTO Y ROBO DE GANADO.

EN ESTA FORMACIÓN SE BENEFICIARON PRODUCTORES, JÓVENES DEL PROGRAMA DE ESCUELA SALUDABLE, INSTITUCIONES DE NIVEL BÁSICO Y BACHILLERATO, UNIVERSIDADES A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL, ASÍ COMO GRUPOS



VULNERABLES, ENTRE LOS QUE DESTACA REMAR Y REOS EN FASE DE CONFIANZA DEL CENTRO PENAL “LA ESPERANZA”.

PARA SABOREAR ESTE ÉXITO, SE HA REQUERIDO DE UN ESFUERZO DE LAS PERSONAS QUE CONFORMAN LA ENA, DE LOS ALIADOS ESTRATÉGICOS DE LA ENA, COMO JAPÓN, TAIWÁN, EMPRESARIOS AGROPECUARIOS E INDUSTRIALES Y DESDE LUEGO, NUESTRA GESTIÓN A TRAVÉS DE ESTE QUINQUENIO DEL AGRO.

QUERIDOS JÓVENES:

ESTAMOS CERCA DE LA NAVIDAD, APROVECHO PARA SALUDAR SUS PADRES, A LAS MADRES DE FAMILIA, SUS PARIENTES QUE LOS ACOMPAÑAN HOY, GRACIAS POR ESTA PLACA, ES UNA PLACA IMPREGNADA DE UN VALOR EXTRAORDINARIO.

PORQUE CUALES SON LAS SATISFACCIONES DE UN PRESIDENTE?. EL SUELDO MALO, LES PAGAN MAL A LOS PRESIDENTES, ASÍ ES QUE LES AVISO POR SI ALGUIEN QUIERE. LA SATISFACCIÓN DE UN PRESIDENTE, ES VER POR EJEMPLO A UN SECTOR COMO EL AGROPECUARIO QUE EN ESTE PAÍS ESTABA POSTRADO Y QUE DESPUÉS DE TRES AÑOS Y MEDIO, EL SECTOR HA COMENZADO A CRECER.

CUANTO VAMOS A CRECER, AYER LA COMISIONADA LO DIO, SE LE ADELANTÓ AL MINISTRO EN EL DATO, 8.5, IMAGÍENSE USTEDES, SI DECÍAN QUE EL AGRO NO TENÍA OPORTUNIDAD, PUES YO LE DIGO QUE SI TIENE OPORTUNIDAD Y YO CREO QUE USTEDES QUE HOY SE GRADÚAN, SALEN A UN MUNDO DE OPORTUNIDADES, SE AUMENTÓ LA VENTA DE MAQUINARIA, SE ESTA SEMBRANDO MÁS CAÑA, SE ESTA SEMBRANDO MÁS CAFÉ, SE ESTA SEMBRANDO MEJOR CALIDAD DE CAFÉ, EN FIN EL PAÍS VA CAMINANDO, TENEMOS EL PROGRAMA DE SEMILLA MEJORADA, QUE NO ME LO PUSIERON EN EL DISCURSO, AYER APROBAMOS UN PRESUPUESTO LE VAMOS A METER 10 MILLONES DE DÓLARES MÁS A LA SEMILLA MEJORADA.

BUENO MEJORAMOS LAS EXPORTACIONES, EN FIN EL AGRO ESTÁ CRECIENDO, JÓVENES USTEDES ESTÁN HOY GRADUADOS A LA CALLE, ESPERANDO LAS NUEVAS GENERACIONES, BUENO VAN A LA CALLE PERO A TRABAJAR, O SEA QUE HOY VAN A DISFRUTAR, YA UNO VIENE CON SU NOVIA AQUÍ Y VAN A VER A SU NOVIA, Y VAN A TENER FIESTA Y VAN A DISFRUTAR Y LES VAN HACER UNA COMIDA SUS PARIENTES, VAN A LA CALLE AL MUNDO DEL TRABAJO, PERO VAN PREPARADO POR UNA ESCUELA NACIONAL, LA CUAL ESTUVO A PUNTO DE CERRAR Y AFORTUNADAMENTE LA HEMOS RECUPERADO Y HAY QUE SEGUIRLE DANDO, MÁS INVERSIÓN.

POR SUPUESTO QUE TENEMOS MUCHAS DEMANDAS. YO DESPUÉS DE ESTE ACTO ME VOY A COJUTEPEQUE A INAUGURAR EL PARQUE CENTRAL MUY GRANDE DE LA ALCALDESA, LUPITA SERRANO Y DESPUÉS ENTREGO EL PRIMER HOSPITAL DE LOS SEIS

HOSPITALES QUE LE VOY A DEJAR AL PAÍS ANTES DE RETIRARME COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

EL HOSPITAL NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA, DE LA CIUDAD DE COJUTEPEQUE, POR PRIMERA VEZ UN HOSPITAL DE ESAS DIMENSIONES Y VAMOS A ENTREGAR EL SAN PEDRO DE USULUTÁN Y EL DE SAN VICENTE, EL DE ZACATECOLUCA, EL DE SAN MIGUEL Y EL DE MATERNIDAD, YA VEREMOS DE DONDE SACAMOS LOS PISTILLOS, PERO VAMOS ARREGLAR EL HOSPITAL DE MATERNIDAD.

EN FIN, TODAS LAS ÁREAS DEL PAÍS DEMANDAN MÁS RECURSOS, AYER SE APROBÓ UN PRESUPUESTO DE MÁS DE 3 MIL 300 MILLONES DE DÓLARES, 700 MILLONES DE DÓLARES SERÁN OCUPADOS EN INVERSIÓN PÚBLICA, SALUD, EDUCACIÓN. SEGURIDAD, Y AHÍ ESTA EL AGRO TAMBIÉN INCLUIDO CON ESTOS AUMENTOS, LE HEMOS AUMENTADO AL FODES, SON COMO 20 Y TANTO MILLONES DE DÓLARES MÁS QUE LE VAMOS A MANDAR A LAS ALCALDÍAS PARA QUE HAGAN SUS OBRAS, EN FIN YO CREO QUE HOY ES UN BUEN DÍA, UN BUEN VIERNES.

QUE LO DISFRUTEN, QUE DIOS LOS BENDIGA, LOS FELICITO, YO ESTOY MUY ORGULLOSO DE QUE ME HAYAN NOMBRADO SU PADRINO, EN LO ÚNICO QUE NO ME HAN INVITADO ES LA CULEBRA, LES DESEO LO MEJOR Y A LOS PADRES DE FAMILIA QUE DIOS LOS BENDIGA, USTEDES HAN HECHO UN ESFUERZO ENORME POR SUS HIJOS, HOY SIÉNTANSE ORGULLOSOS Y DISFRÚTENLOS, PORQUE HOY ES DÍA DE DISFRUTAR, YA VIENE LA NAVIDAD Y EL AÑO NUEVO Y EL 2008 NOS ESPERA UN PAÍS CON MEJORES PERSPECTIVAS.

SEGUIREMOS CRECIENDO O POR LO MENOS MANTENIENDO NUESTRO NIVEL DE CRECIMIENTO QUE HA LLEGADO CASI AL 5 POR CIENTO, VAMOS A LLEGAR AL 5 POR CIENTO CREO, ESTE ÚLTIMO TRIMESTRE NOS VA A DAR EL EMPUJÓN PARA LLEGAR AL CINCO POR CIENTO ES UN GRAN LOGRO DEL PAÍS.

LOS FELICITO, QUE DIOS LOS BENDIGA, BUENO VAMOS A CRECER EN AGRO, ME ALEGRA MUCHO QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE DISFRUTEN AL MÁXIMO Y GRACIAS POR INVITARME A ESTE ACTO DE GRAN SIGNIFICADO PARA EL AGRO.

MUCHAS GRACIAS.

